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      Аннотация

    
        
          Цель исследования – выявить степень объективности СМИ при освещении проблемы массового притока беженцев и мигрантов в Федеративную Республику Германия в 2015-2016 гг. В ходе исследования решались следующие задачи: 1.	Представление хронологии миграционного кризиса в Германии, обозначение его причин, последствий, мер, принимаемых Федеральным Правительством; 2.	Рассмотрение представляющих практическую значимость для данного исследования теорий о влиянии масс-медиа на общественное мнение и их роли в процессе принятия политических решений; 3.	Изучение исследований немецких специалистов, посвященных теме объективности СМИ в освещении миграционного кризиса; 4.	Разработка критериев для анализа статей крупнейших немецких газет Bild, Süddeutsche Zeitung и Frankfurter Allgemeine Zeitung; 5.	Cравнение полученных результатов анализа с выводами существующих исследований по данному вопросу, выделение образа беженца на основании изученных материалов, а также оценка степени объективности СМИ. Был проведен контент-анализ корпуса текстов, включающего статьи из трех крупнейших немецких газет за период с августа 2015 г. по декабрь 2016 г. В результате были определены повестка дня и основные фреймы в новостных сообщениях газет Bild, Süddeutsche Zeitung и Frankfurter Allgemeine Zeitung за указанный период, выделены образ беженца и особенности, с которыми медиа подходили к освещению миграционного кризиса.
        

        
          The purpose of the study is to reveal the degree of objectivity of the media when covering the problem of the massive influx of refugees to Federal Republic of Germany in 2015–2016. During the research the following objectives were performed: 1.	Presentation of the chronology of the migrant crisis in Germany, designation of its causes, consequences, measures taken by the Federal Government; 2.	Consideration of the media effects theories which are of practical importance for this study, and their role in the process of making political decisions; 3.	Reviewing the studies of German specialists devoted to the topic of media objectivity in the coverage of the migrant crisis; 4.	Development of criteria for the articles analysis of the largest German newspapers Bild, Süddeutsche Zeitung and Frankfurter Allgemeine Zeitung; 5.	Comparison of the obtained analysis results with the conclusions of existing studies on this issue, identification the image of a refugee following studied materials, as well as assessing the degree of objectivity of the media. The content analysis of the text corpus, including articles from the three largest German newspapers for the period from August 2015 to December 2016, was carried out. As a result, the agenda and the main frames in the news reports of the newspapers Bild, Süddeutsche Zeitung and Frankfurter Allgemeine Zeitung for the specified period were determined as well as the image of a refugee and the features with which the media approached the coverage of the migration crisis were highlighted.
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